



---

### **Regel für das Torwart-Spiel im Futsal**

der Torwart darf den Ball NICHT spielen (verursacht einen indirekten Freistoß), wenn

- er den Ball vorher zu einem Mitspieler gespielt hatte und kein Gegner den Ball berührt hat und ihn nun in der eigenen Spielfeldhälfte wiederbekommt.
- er den Ball länger als 4 sek. in der eigenen Hälfte in der Hand oder am Fuß hat.

Der Torwart darf den Ball spielen, wenn

- ein Gegner im laufenden Spiel den Ball vorher berührt hat.
- der Ball vom Gegner kommt.
- er in der gegnerischen Hälfte den Ball führt.
- der Ball vom Einkick zu ihm kommt.
- der Ball vom Eckstoss zu ihm kommt.
- der Ball vom Freistoß (auch wenn der Gegner nicht am Ball war und nur den Mitspieler zu Fall gebracht hat) zu ihm kommt.
- der Ball im aus war.